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ВСКОРЕ подъехал и начальник 
производства, задержавшийся на 
пароме, где из-за пришедшей шуги 
возникли проблемы

- Придётся паром останавли-
вать, - посетовал Евгений Георгие-
вич, - катер у нас водомётный, и 
шуга забивает водозаборное соп-
ло, а лесовозы с лесом пустим на 
город.

По поводу разворачивающегося 
строительства Евгений Георгиевич 
пояснил, что это будет новый ле-
созавод, на котором предусмотре-
ны все технологические процессы, 
начиная от технологической линии 
сортировки и кончая выпуском пи-
ломатериалов. Особенность но-
вого лесозавода в том, что здесь 
будет перерабатываться лес лю-
бого диаметра: и толстомер, и тон-
комер. На технологической линии 
будет перерабатываться до 800 
кубометров леса в смену, а мощ-
ность лесозавода превысит ны-
нешнюю в 2,5 раза. Оборудование 
австрийского производства будет 
монтироваться параллельно со 
строительством цеха.

- Будет ли демонтиро-
ваться старое оборудова-
ние? - поинтересовался я 
у Евгения Георгиевича.

- Безусловно, но только 
с пуском нового лесозаво-

да, который планируется открыть в 
июле следующего года, т.е. к 350-
летию добровольного вхождения 
Бурятии в состав государства Рос-
сийского. После демонтажа обору-
дования в здании освободившего-
ся цеха установим оборудование 
для более глубокой переработки 
отходов производства, где будем 
изготавливать мебельные щиты, 
погонаж, клееные конструкции.

А сегодня первоочередная за-
дача - до наступления холодов 
произвести бетонные работы и 
с середины ноября приступить к 
монтажу оборудования. Кроме 
того, планируется установить до-
полнительно 10-12 сушильных ка-
мер, дополнительно к существую-
щим, объёмом по 120 кубометров, 
т.е. прирост составит 1200-1400 ку-
бометров дополнительного выхода 
сухого пиломатериала.

Сегодня «Ильинский лесоза-
вод» ОАО «Байкальская лесная 
компания» отгружает пиломатери-
ал в Англию, Германию, Арабские 
Эмираты и т.д. А с пуском нового 

лесозавода  и увеличением мощ-
ностей география потребителей, 
безусловно, расширится. За не-
полные десять месяцев на пред-
приятии отгружено 15300 кубоме-
тров пиломатериала.

Лес на лесозавод поступает 
из Таланчанки (в районе Колока) 
и Золотого Ключа, где работают 
собственные четыре лесозагото-
вительные бригады на лесозагото-
вительных комплексах «Форвард» 
- «Хорвейстер», в том числе и один 
эстонский экипаж. Щадящая техно-
логия  даёт максимум сохранения 
подроста и минимум повреждения 
почвенного покрова.

 К сожалению, выпавший снег 
(20 октября) на делянах лесоза-
готовителей  и шуга на реке при-
остановили поступление леса на 
лесозавод, но имеющийся запас 
порядка 6 тыс. кубометров позво-
лит предприятию без сбоев рабо-
тать ноябрь. А в декабре планиру-
ется запустить ледовую переправу, 
произвести плановое обслужива-
ние оборудования и подготовиться 
к поступлению нового леса.

Петр КАЗЬМИН, фото автора
На снимках: Е.Г. Перов; 
здесь будут новые цеха; 

производственные площадки 
предприятия.

СЕГОДНЯ территория Ильинского лесоза-
вода наряду с производственным процессом 
напоминает огромную строительную пло-
щадку: на сотню метров, как грибы, выросли 
короба опалубок, мерцают голубые огоньки 
электросварки - сварщики готовят арматур-
ные сетки. Судя по всему, затевается строи-
тельство нового современного цеха. 

В ожидании приезда начальника произ-
водства Евгения Георгиевича ПЕРОВА ваш 
корреспондент прошелся по цехам, где ни на 
минуту не прекращается работа. Козловые 
краны подают пачки бревён на линию раз-
делки, откуда по бревнотаску распиленные 
до нужных размеров бревна поступают в 

цех лесопиления, где установлено мощное 
импортное оборудование. На выходе сорти-
ровщики укладывают готовый пиломатериал 
в пачки, который тут же транспортируется в 
сушильные камеры. Отходы, которые обра-
зуются в процессе лесопиления, проходят 
через дробильную машину и перерабатыва-
ются в технологическую щепу (сырьё для Се-
ленгинского ЦКК).

Бригада укладчиков готовит просушен-
ный пиломатериал к отправке потребителям, 
упаковывая готовые пачки в пластиковые 
пакеты. Здесь и обрезки идут в дело - из них 
изготавливается клееный брус, вагонка.

Ильинский лесозавод 
наращивает мощность

Заместитель председате-
ля правительства республи-
ки Бальжиров Б.Г. в своем 
выступлении отметил, что 
этот год ознаменован про-
должением реформиро-
вания системы отдыха и 
оздоровления детей. Обе-
спечение прав детей на 
полноценный отдых и оздо-
ровление гарантируется 
федеральным и республи-
канским законами, други-
ми нормативно-правовыми 
актами. В республике была 
своевременно создана фи-
нансовая и нормативно-
правовая  основа для ор-
ганизованного проведения 
оздоровительной кампании. 
Из всех источников финан-
сирования на организацию 
отдыха, оздоровления и за-
нятости детей и подростков 
было израсходовано 200 
млн. рублей. 

На территории республи-
ки функционировало 1110 
оздоровительных учрежде-
ний, из них: 415 лагерей с 
дневным пребыванием, 35 
загородных стационарных 
лагеря, 75 палаточных лаге-
рей, 208 лагерей труда и от-
дыха, 373 прочих (профиль-
ных, социальных лагерей). 
Всего было охвачено всеми 
формами оздоровления бо-
лее ста тысяч детей. Уро-
вень охвата детей от числа 
запланированного составил 

94%. 
Министерство образова-

ния и науки  отметило луч-
ших организаторов отдыха, 
оздоровления и досуга де-
тей и подростков. Почетны-
ми грамотами и ценными по-
дарками были награждены 
главный специалист управ-
ления образования Сунгато-
ва Е.Г. и руководитель  лаге-
ря с дневным пребыванием 
детей  «Хвоинка» районной 
гимназии  Шабанова С.Л. 

В Прибайкалье на все ме-
роприятия детской оздоро-
вительной кампании было 
потрачено в целом более 
девяти миллионов рублей. 
В оздоровительной кампа-
нии было задействовано 
95% от общего количества 
детей и подростков в райо-
не. 821 человек провел свой 
отдых и досуг в лагерях с 
дневным пребыванием, ор-
ганизованных при школах. 
760 школьников отдохнули 
в палаточных лагерях. 943 
ребенка вместе с родителя-
ми отдохнули на турбазах, 
в дачных домиках, а также 
совершили туристические 
поездки по городам страны,  
в Монголию, Китай. 2129 
школьников были заняты 
работой в производствен-
ных ремонтных бригадах, на 
пришкольных участках, ла-
герях труда и отдыха. 

Николай ЮРЧИК.

На повестке – 
итоги детского отдыха
В режиме видеоконференции 29 октября  республи-

канской комиссией по организации летнего оздоро-
вительного отдыха детей были подведены итоги с 
участием специалистов министерства образования и 
науки республики, Роспотребнадзора, Госпожнадзора, 
заместителей глав органов местного самоуправления, 
начальников районных управлений образований, пред-
седателей районных комиссий по организации отдыха 
детей. Также в работе видеоконференции приняла уча-
стие генеральный директор международного детского 
центра «Найрамдал» (Монголия) Тулит Тувшин.  

Андрей Кривогорницев: «Главная задача - защита жизни 
и здоровья граждан»

- За 9 месяцев на территории района было 
учтено 998 преступлений, что на 68 престу-
плений меньше, чем в прошлом году, сниже-
ние составило 6,3%. В том числе снизилось 
количестве преступлений, отнесённых к ка-
тегории криминальной милиции (на 7%), что 
составило 155 и по тяжким преступлениям 
- на 10,2% (244 преступления против 219 в 
прошлом году). Сократилось число случаев 
умышленного нанесения тяжкого вреда здо-
ровью (с 21 до 6 - на 71,4%), грабежей  - с 34 
до 23, разбойных нападений - с 8 до 5.

Раскрываемость преступлений удалось 
сохранить на уровне прошлого года - 65,2%. 
И один из важных показателей - преступ-
ность среди несовершеннолетних также 
снизилась, удельный вес её от общих пока-
зателей составил 9%. Эта тенденция сохра-
няется на протяжении двух лет. Это резуль-
тат работы не только отдела в целом, но и 
комиссии по делам несовершеннолетних.

- Наверное, надо брать во внимание и 
действующий комендантский час?

- Безусловно, на снижение уровня подрост-
ковой преступности повлиял и комендант-
ский час. Еженедельно мы выявляем нару-
шения закона №1182,, привлекаем виновных 
к административной ответственности. Но в 
последнее время количество подобных на-
рушений снизилось, соответственно, снизи-
лось и количество преступлений среди не-
совершеннолетних.

Что же касается результатов работы от-
дела в целом, они оцениваются в соответ-
ствии с требованиями приказа МВД России 
№25 этого года. И если говорить о рейтинге 
отдела среди других подразделений ОВД 
республики, то по итогам 9 месяцев Прибай-

кальский ОВД получил удовлетворительную 
оценку - так же, как и Бичурский ОВД. По 
остальным отделам республики по тем или 
иным показателям работа признана неудо-
влетворительной. Приоритетом в нашей ра-
боте мы, прежде всего, видим защиту жиз-
ни и здоровья граждан. Надо отметить, что 
вместе со снижением случаев причинения 
тяжкого вреда здоровью граждан, произо-
шёл рост числа убийств. Здесь, надо при-
знать, есть недоработка со стороны подраз-
деления, занимающегося профилактикой, в 
первую очередь - милиции общественной 
безопасности.

-  Андрей Олегович, а каким об-
разом Вы собираетесь осуществлять за-
щиту жизни и здоровья населения?      

- В этом году у нас снизилось количество 
преступлений превентивной направлен-
ности, в том числе по ст. 119 (угроза убий-
ством). Не секрет, что большинство граждан 
не обращаются с заявлениями в милицию. И 
подобные семьи, отнесённые к группе риска, 
находятся у нас на учёте. В этих условиях 
мы должны своевременно выявлять пре-
ступления превентивной направленности 
и своевременно пресекать преступные по-
сягательства на жизнь и здоровье граждан. 
Тем самым, надеюсь, мы снизим количество 
убийств.

Кроме этого, приоритетом является и бу-
дет оставаться защита имущества граждан. 
Несмотря на то, что раскрываемость краж 
чужого имущества у нас на уровне прошло-
го года, а по грабежам на 3,5% выше, чем в 
прошлом году, тем не менее отдел усилива-
ет работу в этом направлении. Для нас важ-
но, сколько краж осталось нераскрытыми и 

сколько граждан, чьи права остались неза-
щищёнными. Вот, я считаю, основные крите-
рии нашей работы, в том числе и снижение 
детской преступности.

- В скором времени вступит в силу за-
кон «О полиции», что сопряжено с неми-
нуемым сокращением штатов. Как будет 
проводиться работа по предотвращению 
преступлений, число которых, вполне 
возможно, возрастёт?

- Сокращение произойдёт в первую оче-
редь за счёт имеющихся вакансий. В отделе 
на протяжении ряда лет имелся определён-
ный процент вакантных должностей, по-
рядка 5-6 единиц. Во вторую очередь под 
сокращение попадут те сотрудники, которые, 
скажем откровенно, имеют низкие результа-
ты в оперативно-розыскной деятельности 
и злостно нарушают трудовую дисциплину. 
Говорить о том, что сокращение каким-то 
образом повлияет на результаты работы, 
считаю неуместным. Ведущие службы от-
дела, такие как уголовный розыск, дознание 
сокращаться не будут. 

Сегодня в отделе трудятся опытные со-
трудники, на которых равняется молодёжь. 
Это начальник следственного отдела под-
полковник З.Е. Васильева, начальник штаба 
подполковник А.А. Колмаков, руководитель 
кадров подполковник Т.С. Овчаренко, на-
чальник отдела уголовного розыска майор 
Р.В. Родионов и его заместитель капитан 
Н.В. Красовский, а также оперуполно-
моченные майор А.В.Суворов и капитан 
В.И.Константинов, начальник службы участ-
ковых милиционеров майор Н.И. Артемьев, 
старшие участковые майор С.В. Глушков и 
капитан И.Т. Павлуцкий, следователи под-
полковники юстиции О.В. Жилова и А.В. 
Налётова, начальник отдела по делам не-
совершеннолетних майор Н.И. Шляхова и 
инспектор Е.В. Мозгова, начальник ОГИБДД 
капитан Д.Е. Авдеев, инспектор ГИБДД май-
ор А.Д. Родионов и инспекторы ДПС капитан 
А.В. Суворов, мл. лейтенант А.Н. Бальчу-
гов, прапорщик М.П. Киргин, начальник ИВС 
майор Е.П. Балаганский и его заместители 
лейтенанты В.Н. Истомин и Е.И. Решетов.

В завершение нашей беседы Андрей 
Олегович тепло поздравил ветеранов 
ОВД, личный состав и их семьи с Днём ра-
ботников милиции и пожелал им крепкого 
сибирского здоровья, счастья, семейного 
благополучия, высокого профессионализма, 
терпения и упорства в достижении высо-
ких целей в деле служения Отечеству!

10 ноября сотрудники правоохранительных ор-
ганов отмечают 93 годовщину со дня образования 
российской милиции, которая была создана сразу 
же после Октябрьской революции.

Вполне возможно, через год-другой сотрудники 
правоохранительных органов будут отмечать день 
полиции, который по времени уходит в более дале-
кое прошлое Российского государства. Но как бы 
ни назывались органы правопорядка, главная за-
дача у них одна - защищать жизнь, здоровье, права 
и свободы граждан, их собственность, интересы 
общества и государства.

Накануне Дня милиции ваш корреспондент Пётр 
КАЗЬМИН встретился с начальником Прибайкаль-
ского отдела внутренних дел Андреем Олеговичем 
Кривогорницевым и попросил его рассказать о со-
стоянии дел с преступностью на территории райо-
на и предпринимаемых ОВД мерах по профилакти-
ке преступлений.


